

La ineptitud y algo más de un gobierno

Hay un dato que habla por sí solo de la ineptitud y algo más de un gobierno. Desde que la Agencia del Medicamento aprobó el fármaco que cura en más de un 95% la Hepatitis C han muerto en España 4.000 personas por negarles el tratamiento desde la Administración. Los afectados hablan de exterminio, tal vez sea excesivo, pero hace falta ser mal gobernante y peor persona para permitir que esto suceda. En el Gobierno de España y en el de Castilla La Mancha abundan este tipo de mandatarios. Los ciudadanos tienen desde hace tiempo la convicción de que los actuales gobiernos del Partido Popular no gobiernan para ellos, los ciudadanos, sino que sus intereses están en otros sitios. Sabemos que las farmacéuticas y sus propietarios son los que más se han enriquecido, de todos los sectores, en los últimos años. Donde más multimillonarios hay de

nueva hornada es en este sector. El lobby farmacéutico es el que más dinero y voluntades mueve. Y en medio de todo esto, una ministra, de la que estamos deseando saber cuál será su próximo trabajo, empieza a dar largas en la aplicación de un medicamento cuyo precio en nuestro país es cien veces superior al que tiene en otros países. ¿Con quién van? Con el ciudadano no. Por si esto fuera poco el señor Echániz, el peor consejero de Sanidad de la historia de las comunidades autónomas, no sólo de Castilla La Mancha, dice que todo enfermo que necesitaba en esta región ese tratamiento y se le ha recetado lo recibe. Resulta que tampoco es así, que al menos 21 personas en fase 4, extrema gravedad, lo tienen diagnosticado y todavía no lo han recibido. ¿Dónde va el dinero de los impuestos de los castellano-manchegos?... En el texto de al lado hay una pista.

Hacer lo contrario de lo que se predica

Hacer lo contrario de lo que se predica, es la táctica que el Partido Popular lleva aplicando desde que obtuvo hace cuatro años la mayoría absoluta en Castilla La Mancha. María Dolores de Cospedal se llena la boca de transparencia y de ser el brazo justiciero contra la corrupción y resulta que no declara a Hacienda el valor del suelo donde se levanta su Cigarral en la zona más privilegiada de Toledo. Y por si fuera poco, los palmeros de su partido la defienden diciendo que ese suelo no tiene valor, cuando todo el mundo sabe que el precio del metro cuadrado en esa zona de Toledo supera al de los barrios céntricos de Madrid, y estamos hablando de 12.000 metros cuadrados! De Cospedal no ha dejado de pregonar la austeridad de su Gobierno "para poder sacar a nuestra región de la crisis" y hoy sabemos que ha disparado el número de altos cargos de con-

fianza, ha contratado servicio privado de conductores mientras tiene de brazos cruzados a los funcionarios, a los que quiere despedir como ha hecho con los profesores y los sanitarios, y ha disparado la deuda pública regional. Por si fuera poco, nos enteramos de que dedica cantidades millonarias de euros a pagar campañas publicitarias en medios que no tienen una audiencia acorde con el dineral inyectado, mientras que otros con mayor audiencia demostrada no reciben un duro o reciben cantidades ridículas. A María Dolores de Cospedal le importa un bledo la libertad de expresión, como le ha importado un bledo el cierre de numerosos medios de comunicación en nuestra región, es más, los ha asfixiado hasta forzar su desaparición para quedarse con un ramillete fácil de controlar y que obedece a su dictado, salvo contadísimas excepciones.



Para reír

"Paso consulta en una clínica privada mientras otros se van a comer"

Antonio Román, (en el periódico municipal 30 di@s)



Para llorar

"Prometer lo que no se va a cumplir genera mucha frustración"

Mariano Rajoy (Si lo sabrá él...)



CHASCARRILLOS

La familia siempre es lo primero

La presidenta de la Diputación y del PP de Guadalajara, Ana Guarinos, no ha tenido inconveniente en quedarse al margen del encuentro contra la despoblación que mantuvieron los presidentes de las vecinas diputaciones de Cuenca, Soria y Teruel. Mientras tanto, sí que ha encontrado tiempo para aplaudir a su marido en la presentación de un libro sobre el pueblo del que es alcalde. La familia siempre es lo primero.

El PP, a defender el parking del hermanísimo moroso

Los vecinos de Dávalos sospechaban que la supresión de aparcamientos en la zona buscaba favorecer al parking de la Plaza Mayor, que gestiona el hermano de una concejala de Román y encima no paga el canon por la concesión. Por si alguien dudaba: el candidato socialista propone abaratar sus tarifas y el PP responde rápidamente que no, porque el propietario podría reclamar. ¿Un moroso? ¿Reclamar qué? ¿Quién tiene que reclamarle a él, que pague, es Román!

Eso no se dice

Le pregunta un periodista a la presidenta del PP de Azuqueca que si ya sabe quién será el candidato a la Alcaldía. Ella responde que no, que eso no lo deciden los militantes porque a los candidatos los eligen los jefes de Toledo, pero que el designado allí a ellos les parecerá bien. Podría ser un chiste, pero no. Pasó así, tal cual. Desde entonces no se prodiga mucho por los medios. Quizás le hayan cantado los designadores de Toledo aquello de deja ya de joder con la pelota; que eso no se dice, eso no se hace, eso no se toca.